

CALIFICACIÓN

Municipio de García, con dinamismo financiero

Redacción

EL ECONOMISTA

DEBIDO AL comportamiento observado y esperado de las principales métricas de deuda del municipio de García, Nuevo León, HR Ratings ratificó la calificación de "HR BBB+" con perspectiva Estable, indica un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Al cierre del 2017, señala la calificadora, la deuda directa ascendió a 161.3 millones de pesos y está compuesta por cuatro créditos estructurados a largo plazo con Banco del Bajío. El último de éstos fue contratado en el 2015, por lo que no se observó contratación ni financiamiento adicional en el 2016 y el 2017. Con esto, la deuda neta, como proporción de los Ingresos de Libre Disposición (ILD), fue de 23.6% para el 2017. No obstante, se estima que para el 2018 y el 2019 incrementará a un promedio de 27.4 por ciento.

Por otra parte, el Servicio de Deuda (SD) a Ingresos de Libre Disposición en el 2017 fue de 6.2%, lo cual fue menor al observado en el 2016 de 6.9 por ciento. La disminución anterior se debió al crecimiento en los ILD del municipio.

"Para el 2018 y el 2019, HR Ratings espera que el SD e ILD se mantengan en un nivel promedio de 6.2 por ciento. Esto debido principalmente a que no se espera la adquisición de financiamiento adicional en los próximos ejercicios", destaca la calificadora.

Asimismo, al cierre del 2017 se observó



La demarcación del estado de Nuevo León destaca por los resultados de sus diferentes métricas de deuda. FOTO: ESPECIAL

un superávit en el Balance Primario (BP) que correspondió a 1.7% de los Ingresos Totales (IT). Este nivel contrastó con el ligero déficit observado durante el 2016 equivalente a 0.6% de los Ingresos Totales. La mejora en el desempeño en el BP del municipio se debió al crecimiento tanto de los ingresos federales, como de los propios.

No obstante, el gasto corriente también se incrementó de manera importante, lo cual limitó el superávit en el 2017. En comparación con las estimaciones de HR Ratings, en el 2017 los IT del municipio superaron a las expectativas en 20.3 por ciento. Esto debido principalmente a los ingresos por aportaciones federales, así como a los recursos por impuestos. Sin embargo, el gasto corriente fue 31.1% mayor a lo esperado.